MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION







Regionale Unternehmen erobern das Internet

Steirische Produkte werden in regionalen Online-Shops angeboten.

Während die klassischen Absatzmärkte stagnieren, boomt der Online-Handel. Doch gerade regionale Unternehmen haben es schwer die technischen Herausforderungen zu bewältigen und mit den etablierten Online-Giganten zu konkurrieren. Mit dem Projekt "RS Regionale Shops" bekommen nun heimische Betriebe die Möglichkeit sich professionell und kostengünstig im Internet zu präsentieren. Damit nehmen sie am stark wachsenden Segment des E-Commerce teil und können neue Zielgruppen erreichen.

Die regionalen Betriebe leisten hervorragende Arbeit und erzeugen Produkte, die weit über die Landesgrenzen bekannt sind. Mit diesem Online-Projekt können diese Leistungen noch besser präsentiert und damit die Unternehmen unterstützt werden.

Siebzehn Betriebe sind bereits online

Die gesamte technische Umsetzung für den professionellen Online-Handel, wie etwa das Buchungsund Zahlungssystem, wird den Unternehmen zur Verfügung gestellt. Zudem wird durch gemeinsame Themenschwerpunkte am Online-Marktplatz die Vernetzung der teilnehmenden Betriebe gestärkt. Siebzehn regionale Unternehmen aus den unterschiedlichsten Bereichen haben den Einstieg in das Online-Geschäft über dieses Projekt bereits erfolgreich geschafft.